

Antrag Nr. 12-O-26-0162
SPD-Fraktion

Betreff:

Informationen über Planungskonzepte für eine neue Mainbrücke in Kostheim (Alle Fraktionen)

Antragstext:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird dringend gebeten, umgehend eine Gesprächsrunde zum aktuellen Planungsstand und zu den damit verbundenen langfristigen Auswirkungen auf die Verkehrssituation in Kostheim einzuberufen. Diese Veranstaltung sollte die Repräsentanten folgender Bereiche zwingend berücksichtigen: Ortsbeirat Kostheim, Planungsamt des Landeshauptstadt Wiesbaden, Vertreter des Landes Hessen (Hessen Mobil) sowie Fachleute für Brückenplanung. Sollte sich hierbei ergeben, dass die (durch die Medien) bekannt gewordene Planung bzgl. der Mainbrücke der Realität entspricht, wird der Magistrat aufgefordert, kurzfristig bei der Landesgesellschaft HESSEN MOBIL darauf hinzuwirken, dass diese Planung in dieser Form und mit dieser Zielsetzung nicht weitergeführt wird.

Mainz-Kostheim, 19.11.2012